

**En ce début d'année, la Fédération française de cyclotourisme affirme ses priorités : mixité, inclusion, diversité des pratiques, engagement bénévole et sécurité des pratiquants, au service d'un cyclotourisme accessible à tous.**

En 2026, la Fédération poursuivra son ambition : **favoriser la pratique du vélo pour tous** : VTT, route et gravel.

Tout au long de l'année, la Fédération accompagnera ses 3 000 clubs dans leurs actions locales, en s'appuyant sur son réseau, ses labels Territoire Vélo, Bases VTT et Bases Rando gravel, ainsi que sur la valorisation des itinéraires via [veloenfrance.fr](http://veloenfrance.fr).

L'année sera rythmée par de **nombreux rendez-vous**, dont la **Semaine fédérale de cyclotourisme**, temps fort incontournable qui rassemble chaque été plusieurs milliers de passionnés autour de parcours vélo.

La Fédération tient également à souligner le **rôle essentiel de ses bénévoles**. Leur engagement est une condition indispensable à la réussite des événements, à l'animation des clubs et à la transmission des **valeurs du cyclotourisme : partage, respect et convivialité**.



## OBJECTIFS 2026

- Accompagner toutes les pratiques : VTT, route et gravel.
- Promouvoir l'inclusion et la mixité : une pratique ouverte, accessible et diversifiée.
- Structurer les territoires grâce aux labels et dispositifs fédéraux.
- Développer les Bases VTT, Bases Rando gravel et valoriser les itinéraires.
- Fédérer autour des grands rendez-vous, dont la Semaine fédérale de cyclotourisme.
- Renforcer la sécurité des pratiquants : prévention, sensibilisation et bonnes pratiques sur tous les terrains.

Pour en savoir plus sur les actions et événements de la Fédération française de cyclotourisme,  
découvrez notre espace presse !

Venez vivre l'un de nos événements et pensez à la Fédération française de cyclotourisme comme interlocuteur privilégié pour le vélo !

Votre contact  
Anissa Sidi-Moussa - Attachée de presse  
06 74 01 15 30 - [asm@ffvelo.fr](mailto:asm@ffvelo.fr)